



El próximo martes se decide el futuro de la reforma electoral

El presidente de la Junta de Coordinación Política, Ignacio Mier, indicó que el próximo martes están citados todos los coordinadores políticos, para que decidan el futuro que tendrá la iniciativa de Reforma Electoral del Presidente. Los 500 diputados federales han sido citados de manera presencial, es la condición para una reforma constitucional... Hay plazos que se vencen, tendría que votarse una ley secundaria, porque no dan los votos para la constitucional, antes del 10 de diciembre para que diera tiempo de aprobarse en el Senado, antes de que concluya este periodo ordinario de sesiones, el 15 de diciembre.

<https://drive.google.com/file/d/1RLgb9Dl1aoIPBje5rzJGo61jLin9sVuV/view>